
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 18 Novembre 2020 

 
 

« Je crois en Dieu, le Père Tout puissant... »  

 

 

« (…) vouloir s’arrêter devant le Credo, c’est vouloir s’en remettre à la foi 

de l’Eglise ; non par passivité ou par docilité infantile et finalement par 

indifférence, mais par engagement actif. S’en remettre de sa foi 

personnelle à la foi de l’Eglise, cela veut dire avoir conscience que l’acte 

de croire nous dépasse, qu’il vient à nous d’au-delà de nous, d’en haut 

écrit saint Jean. Cela veut dire aussi que cette foi, nous voulons la recevoir 

plus profondément, plus complètement, plus fidèlement pour la faire nôtre. 

Or, qu’est-ce que la foi de l’Eglise à laquelle je suis sollicité de me joindre, 

vers laquelle je suis appelé à tendre, comme un enfant qui, pour voir, se 

dresse sur la pointe des pieds ? C’est la foi de la Vierge Marie à 

l’Annonciation, la foi de Pierre et Jean au matin de Pâques, la foi des 

martyrs d’hier et d’aujourd’hui, c’est aussi la foi d’Abraham et d’Israël. » 

        Cardinal Pierre Eyt 
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